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「最近、気になったこと・気づいたこと」

最近、私が気になったことは、スシローの値上がりについてのことです。

まず、私はお寿司が大好物です。お肉かお寿司どっちがいいか聞かれたらほぼ９割型

お寿司を選びます。魚が好きということではなく、お寿司のしゃり（酢飯）の美味しさと

ネタのあのとろみが堪らないんです。そんな私が愛してやまないお寿司の代表的な店であるスシ

ローが今年の１０月からなんと値上げして１００円皿が１０円も上がるのです。

他の値段も上がるので全体的に少し高く感じてしまいます。

何故、今このような値上がりが起こったのでしょうか。原因は水産資源の高騰や円安によるコスト

増だけでなく、物流費、地代、人件費、水光熱費、設備、建築資材など多岐にわたる項目の価格

が高騰していることだそうです。

この原因と思われることが治らないと値段が戻ることはないので少し残念に思います。

なので値上がりする前に１度食べに行こうと思います。


